

A l'heure où se déroule à Rome l'assemblée plénière du synode intitulé "Pour une Église synodale: communion, participation et mission", nous souhaitons l'accompagner de nos prières. Nous nous présentons devant le Seigneur pour lui présenter cette étape que prend l'Église catholique pour se disposer à poursuivre davantage sa marche vers Lui.

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, Amen

Pour entrer dans la prière nous écoutons le chant Peuple d'un Dieu qui est justice, interprété par les petits chanteurs de Strasbourg.

Paroles:

Peuple d'un Dieu qui est justice
en prenant soin des plus petits,
ta seule gloire est le service,
l'amour de ceux que l'on oublie.

Refrain: Invente avec ton Dieu l'avenir qu'Il te donne.

Invente avec ton Dieu tout un monde plus beau !

Le Fils de l'Homme est plein de grâce
Quand il descend chez les pécheurs,
Fais comme lui et prends ta place
Sous la livrée du serviteur.

Peuple d'un Dieu qui est tendresse
et qui te dit son amitié,
ne sois pas sourd à la tendresse,
reçois de Lui d'avoir pitié.

Rappelle-toi, c'est au calvaire
Qu'il s'est montré le tout-puissant.
Pour triompher de l'adversaire,
Sois Fils de Dieu en pardonnant.

Nous écoutons maintenant la demande du pape pour le synode:

Par la prière et le discernement, l'Esprit Saint nous aide à réaliser « l'apostolat de l'oreille », c'est-à-dire à écouter avec les oreilles de Dieu afin de pouvoir parler avec la parole de Dieu. Nous nous rapprochons ainsi du cœur du Christ, d'où naît notre mission et la voix qui nous attire à Lui. Une voix qui nous révèle le cœur de la mission, qui est de rejoindre chacun, chercher chacun, accueillir chacun et impliquer chacun, sans exclure personne.

Prions pour l'Église, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par la force de l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.

Seigneur écoute notre voix qui s'unit à celle de notre pape pour cette prière : Prions pour l'Église, afin qu'elle adopte l'écoute et le dialogue comme style de vie à tous les niveaux, en se laissant guider par la force de l'Esprit Saint vers les périphéries du monde.

"L'écoute et le dialogue". Je regarde ma vie de ces derniers jours, ai-je su écouter en profondeur et dialoguer en vérité?

"L'Esprit Saint qui guide vers les périphéries du monde". Est ce que j'appelle l'Esprit Saint à

m'éclairer ou à me bousculer? Vers où m'emmène-t-il?

Je rassemble ma prière: je prends le temps de confier au Seigneur ce qui m'habite , et de lui confier toute l'assemblée plénière qui se déroule à Rome. Je lui confie aussi les périphéries du monde qui attendent l'Eglise du Christ.

En union avec toute l'Eglise je dis :

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal. Amen

Pour conclure ma prière je peux rester écouter la fin du chant Invente avec ton Dieu l'avenir qu'il te donne.

Peuple d'un Dieu qui est lumière,
qui fait lever le jour nouveau,
tu es lumière pour la terre :
ne reste pas sous le boisseau !

Invente avec ton Dieu l'avenir qu'Il te donne.
Invente avec ton Dieu tout un monde plus beau !

Va témoigner de l'espérance
En recherchant partout la paix :
Deviens le signe de l'Alliance
et du bonheur que Dieu promet.